
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a frota de ônibus do município.

CONSIDERANDO o recebimento de 68 novos ônibus para a frota do

município,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Todos os ônibus recebidos já estão em operação? Se não, qual

a previsão da conclusão?

2 - Quais são as principais melhorias trazidas pelos novos ônibus?

3  -  Quais  são  as  novas  linhas  implantadas  após  o  recebimento

desses ônibus?

4 -   Há previsão de  implantação de  outras linhas? Se sim,  para

quais bairros e qual a previsão de início da operação? 

Sala das Sessões, em 29 de agosto de 2023.

DOUGLAS MEDEIROS
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